

EL FARO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 747

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Jueves, 11 de marzo de 1937

QUE EN NINGUN HOGAR ESPANOL DEJE DE HABER LUMBRE Y QUE NINGUN OBRERO CAREZCA DE PAN.

El Jefe del Estado Generalísimo FRANCO

Las fuerzas nacionales tomaron ayer, en la provincia de Guadalajara, Bujalazo, Castiblanco, Villanueva de Argecilla, Jadraque, Miralrío y Valformoso

EN EL FRENTE DE CORDOBA SE TOMO, TRAS BRILLANTE COMBATE, VILLANUEVA DEL DUQUE. - TAMBIEN EN EL FRENTE DEL JARAMA SE HA BATIDO A LOS ROJOS QUE TUVIERON NUMEROSAS BAJAS. - EN ASTURIAS SE OCUPARON IMPORTANTES POSICIONES EN EL SECTOR DE PANDO. - DOS BATALLONES ROJOS "LOS LEONES ROJOS" Y "LOS LEONES DE ALICANTE" HAN SIDO DESTRUIDOS

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 10 de Marzo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta y sexta divisiones. -- Sin novedad.

Octava división. -- Asturias. -- Se ha llevado a cabo el adelanto de nuestras líneas en el sector de Pando, ocupándose importantes posiciones y causando al enemigo numerosas bajas.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

División Reforzada de Madrid. -- En el sector del Jarama se ha combatido con intensidad, causando al enemigo numerosas bajas y pasándose a nuestras filas algunos milicianos.

División de Avila. -- Sin novedad.

Frente de Sigüenza. -- Continuando las brillantes operaciones en este sector, nuestras fuerzas ocuparon Brihuega, destruyendo un batallón enemigo llamado pomposamente "Leones Rojos" y capturando al comandante, dos capitanes, un teniente y más de cien prisioneros, numeroso armamento y dos piezas de artillería. En el rápido y arrollador avance alcanzaron el kilómetro ochenta de la carretera general.

En el flanco Norte nuestras fuerzas rompieron las resistencias acumuladas en el sector de Jadraque ocupando Bujalazo, Castiblanco, Villanueva de Argecilla, Jadraque, Miralrío y Valformoso de las Monjas, rebasando Ledanca y Argecilla, cogiéndose en esta zona, más de cuatrocientos muertos, diez prisioneros, numerosísimo armamento, ametralladoras, repuestos y una bandera del batallón, llamado "Alicante Rojo", que ha quedado destruido por completo.

EJERCITO DEL SUR

En la mañana de hoy se ha ocupado Villanueva del Duque, después de un brillante combate, en el que se venció la fuerte resistencia que el enemigo opuso. El avance fue dificultado por el malísimo estado del tiempo y las bárbaras destrucciones de alcantarillas y puentes.

El espíritu de las tropas en todos los frentes es elevadísimo y digno de todo encomio, habiendo combatido durante varios días bajo fuertes granizadas y nevadas y con temperaturas de varios grados bajo cero.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la meseta al Sur de Jadraque ha sido encontrado un avión rojo, derribado ayer por nuestros cazas, que no se dió en el parte por no haberse podido comprobar la noticia.

Salamanca 10 de marzo de 1937.

De orden de S. E.
El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

CRONICA DE ASTURIAS

"PEQUEÑOS ATAQUES ROJOS FACILMENTE RECHAZADOS"

Radio Pontevedra, 10.—(Crónica facilitada por la Agencia Logos)

El temporal en Asturias sigue deteniendo las operaciones en todos los sectores de este frente. Sin embargo, realizaron algunos intentos en el sector de Oviedo, que han sido rechazados como damente por nuestros soldados.

También en el sector de Santullano hubo alguna intencionalidad, pero sin llegar a hacerse excesivamente molesta; en el Escamplero, donde los rojos, fueron terriblemente castigados, volvieron a dar muestras de alguna actividad, pero sin que en ningún momento, inquietasen seriamente a los nacionales.

Por nuestro lado, y aparte de contestar con fuego de ametralladora y cañón, los intentos enemigos señalados antes, nos hemos dedicado a fortalecer las posiciones últimamente conquistadas.

En una trinchera de Baldu-

no hemos encontrado el diario de un miliciano rojo. Balduno es un pueblo en el que los marxistas fueron cercados por el Tercio y Regulares y después de un sangriento combate tuvieron más de quinientos muertos y cien prisioneros. Entre los muertos figuraba el autor del diario que ha venido a parar a nuestras manos.

La grosería es la característica más saliente de este diario y le resta interés; no obstante, algunos pasajes son dignos de ser conocidos, por ejemplo, aquel que dice: "Esta tarde le pidió un camarada el coche al capitán para llevar a una chica, compañera de vanguardia, hasta Mieres. A mí no me parece bien esta falta de respeto, sobre todo, por tratarse de un acto de galantería. La galantería tiene sello burgués y debe desaparecer, porque creemos esta perjudicando mucho".

Ojeamos el diario en busca

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

Las brillantes operaciones de ayer en la provincia de Guadalajara

Salamanca.—Crónica que nos remite nuestro corresponsal oficial de guerra, "El Tebib Arruñal".

Frente de Sigüenza, 10.—Gran jornada de la hoy. La provincia de Guadalajara tiene cuatro poblaciones de importancia: la capital, Sigüenza, Brihuega y Jadraque.

La capital aún permanece en poder de los rojos. Sigüenza cayó hace tiempo en nuestro poder; Brihuega ha sido ocupada esta mañana por las brillantes tropas legionarias y en Jadraque ondea ya la bandera nacional que en las primeras horas de la tarde clavaron los soldados del general Moscardó.

Brihuega, la gloriosa ciudad que escribió en la guerra de la Independencia la brillante página de su sitio, ha sido salvada y ganada para la causa de España.

Un batallón que tenía el fantástico nombre de "Los Leones Rojos" quedó completamente destruido.

Por lo que respecta a Jadraque y su famoso castillo, fué tomado por nuestras tropas apesar de que los rojos tenían artilladas sus alturas con gran lujo de detalles y contaban con extensas líneas de fortificación.

Todo ello se vino abajo gracias al ímpetu táctico arrollador de los nuestros, pasando ahora a un drague magnífica posición a ser sobre que debe llevar un ordenes para el capitán que manda la avanzada.

Tanto en estas poblaciones como en las demás, los rojos han dejado la huella habitual de su barbarie, hallándose los caminos deshechos por la dinamita y la estela de los vecinos inmolados por los rojos.

En Brihuega cogimos ciento cincuenta prisioneros, figurando entre ellos un comandante, dos capitanes y dos tenientes. En Jadraque se cogió un gran botín, figurando entre él fusiles, camiones, viveres y hasta una bandera que llevaba bordada en su seda esta inscripción: "Batallón de Leones de Alicante" que nuestros soldados denominaron "Falderos de Alicante".

El General Moscardó tuvo el humorismo de coger la bandera roja y colocarla debajo de la gloriosa bandera nacional.

En esta operación se recogieron más de cuatrocientos cadáveres abandonados por el enemigo e inculcable material de guerra e incluso un avión que los rojos perdieron en el combate aéreo de ayer.

Un caso curioso que prueba

la demoralización de los rojos se ha registrado en el sector de Miralrío. Un guardia civil se batió de un teniente con un ordenes para el capitán que manda la avanzada.

Una vez cumplida su misión, el guardia civil al retornar se equivocó y caminó legando a pocos metros de las líneas avanzadas del enemigo. Uno de los centinelas rojos gritó:

"¡Camarada! Nuestras tropas guardias civiles tuvieron la feliz idea de local fuertemente un silbato que llevaba al tiempo que había rápidamente varios disparos de pistola y ello bastó para que toda la línea de centinelas y escuchas enemigas empujaran un precipitado fuga al tiempo que gritaban: ¡sal vese quien pueda, que están ahí los fascistas!"

Todos los elogios son pocos para nuestros soldados y basta decir para darse idea de su espíritu que han combatido entre terribles temporales de granizo y nieve y que han combatido, hoy, en las avanzadillas con barro hasta la pantorrilla y que han conseguido todos los objetivos con rapidez y precisión matemática, cantando animadamente y llevando en los labios el grito de ¡Viva España!

DICE EL GENERAL QUEIPO DE LLANO

EL "MAR CANTABRICO" NO FUE HUNDIDO SINO QUE HA SIDO APRESADO POR LOS BARCOS NACIONALES

EL CARGAMENTO BELICO ERA DE MALA CALIDAD Y HA SERVIDO, COMO SIEMPRE, PARA UN BUEN NEGOCIO DE LOS INTERMEDIARIOS

Sevilla, 10. -- El Excmo. eñor General Queipo de Llano, en su charla radiada esta noche dio cuenta de un parte oficial que le había sido remitido desde la base naval de San Fernando, por el que se informa que el vapor "Mar Cantábrico" fué encontrado a diez millas de Punta Galea.

En esta parte se hace consi-

nar que el vapor "Mar Cantábrico", viajaba con pabellón inglés y que además había lanzado llamas por radio, diciendo que "un barco inglés era atacado".

Quiso resistir al crucero nacional que le sorprendió, pero este hizo disparar sus ametralladoras, produciéndole un incendio a bordo, sin más consecuencias.

Por el mal estado del mar no se pudo entrar en el puerto de El Ferrol hasta las dos y treinta.

El material que transportaba el "Mar Cantábrico" era de malísima calidad y han quedado en nuestro poder cincuenta cañones, catorce millones de balas dum-dum, bombas, fusiles, ametralladoras, siete aeroplanos y gran cantidad de viveres.

El esfuerzo, pero el temor que tienen al castigo, por sus crímenes, les impide someterse.

Durante la marcha de la columna nacional fueron recogidas numerosas cabezas de ganado, procedentes de robos perpetrados por los rojos, en los cortijos de aquel sector.

En el resto del frente de Jaén no hubo novedades de importancia; tan solo en el sector de Alcalá la Real se notó algún movimiento enemigo, pero nuestras baterías, con sus ciertos disparos, dispersaron los núcleos marxistas.

En el resto del frente de Jaén no hubo novedades de importancia; tan solo en el sector de Alcalá la Real se notó algún movimiento enemigo, pero nuestras baterías, con sus ciertos disparos, dispersaron los núcleos marxistas.

Por el mal estado del mar no se pudo entrar en el puerto de El Ferrol hasta las dos y treinta.

El material que transportaba el "Mar Cantábrico" era de malísima calidad y han quedado en nuestro poder cincuenta cañones, catorce millones de balas dum-dum, bombas, fusiles, ametralladoras, siete aeroplanos y gran cantidad de viveres.

El esfuerzo, pero el temor que tienen al castigo, por sus crímenes, les impide someterse.

Durante la marcha de la columna nacional fueron recogidas numerosas cabezas de ganado, procedentes de robos perpetrados por los rojos, en los cortijos de aquel sector.

En el resto del frente de Jaén no hubo novedades de importancia; tan solo en el sector de Alcalá la Real se notó algún movimiento enemigo, pero nuestras baterías, con sus ciertos disparos, dispersaron los núcleos marxistas.

Zaragoza, 10. -- Han llegado a esta capital las veintidós familias que se pasaron a nuestro campo por Portal Rubia, en el día de ayer.

Son, en total, ciento veinte personas a quienes los soldados nacionales acogieron fraternalmente atendiéndoles materialmente y dándoles alimentos y ropas, pues los desgraciados se habían pasado días de privaciones y malcuraban sus carnes con unos harapos.

Han manifestado que la vida es de todo punto imposible en la zona roja, pues los milicianos arrebatan a los campesinos no solo todos los alimentos de que disponen si no que incluso se llevan las ropas de uso personal, sin que se pueda hacer la menor protesta, pues ello sería tanto como dictar su propia sentencia de muerte.

Se muestran agradecidísimos a los soldados de Portal Rubia y a todas las autoridades nacionales.

Según han manifestado los prisioneros, comienza a hacer es tragos en la moral de los milicianos rojos, el pánico que sienten por las tropas nacionales. Dicen que los milicianos han cometido toda clase de tropelías, en los pueblos del frente de Jaén, si por ello fuera, en su mayor parte, se derrumbarían, sin que los nacionales, hubieran realizado el más peque-



Don Francisco Ramos Rubio

Jefe Regional de Falange Española de Marruecos
CAPITAN DE LA PRIMERA CENTURIA

MUERTO GLORIOSAMENTE POR DIOS Y POR LA PATRIA EL DIA 12 DE FEBRERO DE 1937, EN EL FRENTE DEL JARAMA

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Carmen del Castillo Potous, padres políticos don Enrique del Castillo y doña Teresa Potous, hermano Angel (ausente), hermanos políticos Enrique (ausente), Belén y María Teresa del Castillo y Lolita Bianchi (ausente), tíos, primos y demás parientes, suplican una oración y asistencia a la misa que en sufragio de su alma se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, mañana viernes 12 del actual a las ocho y media por lo que les quedarán sumamente agradecidos.

CRONICA DEL FRENTE DE MADRID

EL ULTIMO BALUARTE DE LOS ROJOS CONCENTRADO ENTRE LOS RIOS JARAMA Y TAJUNA

Frente de Madrid, 10.—(El corresponsal de "Le Jour", telegrafía a su periódico la siguiente información.)

En el Sureste de la capital, entre los rios del Jarama y Tajuna, donde los rojos han acumulado su material más potente y sus tropas más aguerridas, se encuentra el último punto de resistencia, la última fortaleza que defiende la villa, y todavía quizá no será cierto que esta resistencia tenga la finalidad de defender la entrada de Madrid de las fuerzas nacionalistas.

Dice un aviador que las veintidós familias que se pasaron a nuestro campo por Portal Rubia, en el día de ayer.

Los observadores nacionales, señalan, en efecto, un convoy ininterrumpido de camiones cargados, sin duda, de municiones y materiales evacuados de la capital, cuya caída creen los rojos mismos inevitable.

La impresión es que la ocupa-

ción de Madrid se hará tan bruscamente como la ocupación de Málaga. Una buena mañana el enemigo habrá desaparecido, y, salvo algunos pequeños focos donde resistirán los últimos fanáticos, no habrá combates de calle propiamente dichos. Esta impresión no es nuestra, sino de los prisioneros y milicianos pasados a las filas nacionales.

La población de Madrid puede calcularse todavía en unos setecientos mil habitantes, que

es imposible evacuar. Esperan sin atender a las llamadas de la Junta de Defensa que los que reanudar la entrada de las fuerzas nacionales y la instalación de un Gobierno de orden que desde el primer momento asegurará la comida a todos esos habitantes hambrientos.

Los desertores que continúan afluyendo diariamente a las filas nacionalistas, confiesan que la población cada día está más segura y confiada en el triunfo de las fuerzas de Franco y no hace caso de los discursos y anuncios de victorias que lanza Unión Radio, y difícilmente pueden esconder su alegría cuando vienen del frente y corren de boca en boca nuevas de los éxitos cotidianos que alcanzan las tropas del Generalísimo.

La situación caótica de Madrid

EL PUEBLO SIGUE MANIFESTANDOSE PIDIENDO LA RENDICION DE LA CAPITAL

Radio Castilla, 10. -- Informaciones autorizadas confirman que la situación en Madrid es de desconcierto pleno, dominando una atmósfera de derrotismo entre los milicianos. Las fuerzas al servicio de la Junta de Defensa tiene que disolver, diariamente, gran número de manifestaciones a tiro limpio, como ocurrió ayer, en que las cargas tuvieron que ser violentísimas ya que los manifestantes hicieron frente a los milicianos resplandeciendo con disparos de pistolas a las descargas de fusil de las fuerzas de Mijaia.

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

nada pueden hacer pues cuando logran disolver una manifestación se organiza otra en el barrio opuesto y cuando esta también es disuelta vuelve a reorganizarse la primera u otra distinta en otro lado de la ciudad.

También ha sido confirmada la noticia que hasta ahora ocultaban las radios rojas, pero que ayer una de ellas indignada transmitió, de que Mijaia y los demás miembros de la Junta de Defensa tienen preparados cerca del Palacio Real tres autobuses para llevar el momento a huir a Valencia.

Esta mañana han aparecido las fachadas de Madrid llenas de grandes cartelones en los que se decía: "¡RENDICION, RENDICION!". Estos cartelones fueron arrancados por los milicianos de Mijaia.

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

Se entabó una violenta lucha como consecuencia de la cual hubo varios muertos y heridos en uno y otro bando. Los milicianos a pesar de la superioridad de su armamento, ya que los manifestantes apenas tienen unas pistolas de corto calibre,

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO
SANATORIO QUIRURGICO
Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

EL SEÑOR DON
Alberto Marcucci Fernández
¡PRESENTE!

Encastrado en la Falange de Ceuta. Dió su vida por Dios y por la Patria, en el frente de Madrid (Acción del Jarama) el día 13 de Febrero de 1937

Sus padres don Alberto Marcucci Crespo y doña Pilar Fernández Urrisola, hermana doña Africa, hermano político don Antonio Sala Gavarrón, tíos, primos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a las misas que por el eterno descanso del alma del finado, tendrán lugar de 8 a 9:30 del día 13 del actual en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por lo que les vivirán eternamente agradecidos.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

D. C. A.

DURANTE LA ALARMA DE AVIACION SE PARALIZARA TODA CIRCULACION. LOS AUTOS OFICIALES IRAN DESPACIO.

DR. CANO TORRES
Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.
Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

DE TETUAN

Honora a los héroes de la Patria

FUNERALES EN LA IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE LAS VICTORIAS

A las diez y media de la mañana de ayer miércoles, en el templo franciscano de Tetuán, se celebró un solemne funeral por el eterno descanso de las almas de los Tenientes de la Guardia Civil don Francisco Rodríguez Archilla y don Marcial Sánchez Guardategui y Gil de Sola, y los Guardias don Jerónimo Barrado Felipe y don Francisco Fernández Rodríguez, pertenecientes a la Comandancia de Marruecos, y caídos gloriosamente por España.

El piadoso acto religioso constituyó una sentidísima ofrenda a la memoria de los grandes patriotas desaparecidos. Y el pueblo de Tetuán subrayó con su presencia la solemnidad del Oficio. Entre las autoridades asistentes al funeral figuraban S. E. el Alto Comisario interino, Secretario General don Juan Belgueder, Jefe del Sector y Comandante Militar de la plaza, teniente coronel señor Soto, Jefe del Batallón de Cazadores de Ceriñola, teniente coronel señor Villalba, todos los jefes, oficiales, clases e individuos de las milicias locales de Falange Española de Tetuán, con gran número de afiliados así mismo.

Oficio en el religioso acto el Superior de la Misión Franciscana, Rvdo. Padre Benjamín Brazales, y una excelente capilla musical interpretó en el coro escogidas composiciones durante la celebración del funeral, al que se asociaron con su presencia la mayor parte de las altas autoridades civiles del Protectorado y una representación femenina tan numerosa como se lea.

Un homenaje, en suma, digno del relevante patriotismo de los gloriosos caídos y del afecto y la admiración que el pueblo español profesa a una institución de tan brillantísimos e indecibles prestigios como la Guardia Civil.

También en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias celebraron ayer miércoles, a las ocho de la mañana y con asistencia de extraordinario número de fieles, solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma del heroico falangista de la Bandera Expedicionaria de Marruecos, don Manuel López Monasterio, que dió su vida gloriosamente por Dios y por la Patria el día 14 de Febrero de 1937, en el frente de Madrid.

A las nueve y media de la mañana de hoy, en la capilla del Colegio del Pilar, donde cursaba sus estudios el joven y glorioso finado, se celebrará otro solemne oficio religioso, organizado por el director de dicho centro de enseñanza, profesores y alumnos, así como por los respetables

Letras de Luto

En plena juventud, a los diecisiete años de edad, al comienzo de una existencia cuajada de las más floridas esperanzas, ha dejado de existir en el Hospital Militar de Tetuán, tras una delicadísima intervención quirúrgica incapaz de contener los estragos del mal, y a consecuencia de un lamentable y dolorosísimo accidente involuntario, la distinguida y encantadora señorita Maruja Morales, hija de nuestro estimado amigo y convecino, don Juan Marcos Morales, Gerente de la Ferretería "Los dos leones".

La temprana desaparición de la angelical señorita de Morales, y las terribles circunstancias que en su muerte han concurrido fatalmente, han producido en Tetuán, entre los grandes afectos y simpatías de la extinta y de la respetable familia doliente, penosísima impresión de sentimiento. Todos se pusieron de manifiesto ayer tarde en el triste acto de conducir a su última morada los restos mortales de la desventurada joven.

A las infinitas demostraciones de condolencia que están recibiendo los señores de Morales, abatidos por esta desgracia que llena de consternación un hogar feliz, pueden unir nuestro pésame más cordial y sentido.

Anuncien El Faro

Se vende una panadería

buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina
BUEN DESPACHO AL DETALL
Razón en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

En el Teatro Español

UNA REPRESENTACION PATRIOTICA

Esta noche, a las diez, actuará en nuestro primer coliseo un notable conjunto de profesionales teatrales, acaudillados por el conocido primer actor Fortunato García, ventajosamente estimado de nuestro público por sus anteriores actuaciones en nuestra ciudad, que representará la "estampas de guerra", en tres actos, originales de don Antonio Meca, intituladas "España en llamas", cuya obra acaba de ponerse en escena, con gran éxito de público y crítica, en el Teatro Cervantes de Ceuta.

La actualidad palpante del tema nacionalista que aborda el autor de "España en llamas", en quien, aparte de estimables merecimientos literarios, hay que destacar sobre todo su buena dactilografía patriótica; la cuidada interpretación que la obra alcanza por parte de los artistas de Fortunato García, su discreta postura escénica y la ausencia prolongada de espectáculos teatrales a cargo de profesionales de Talía, determinarán seguramente, si se atempera la taquilla a un precio razonable, que las representaciones de "España en llamas" se cuenten por llenos.

NOTICIAS VARIAS

En la mañana de hoy marcha nuevamente a Burgos, Salamanca y a otras capitales de la España liberada, para resolver asuntos de abastecimiento de víveres a la zona marroquí, donde la inteligente política de abastecimiento de nuestras autoridades hace que apenas se note en el mercado la gravitación de las anomalías circunstanciales, presentes, el digno y activo jefe de la Sección de Comercio de la Alta Comisaría, don Luis Barbero Muga, ha sido impuesto cinco giros de mil pesetas cada uno y otro de quinientas, importe del saldo sobrante de la circunscripción abierta en socorro de la población de la capital andaluza, después de los envíos hechos en su día de comestibles y transportes por los tres faluchos a motor que salieron de Río Martín y de cuas expediciones se

informó al público oportunamente.

—Regresó a Larache el teniente coronel de Ingenieros don José Gutiérrez, que pasó unas horas en Ceuta resolviendo asuntos del servicio; marchó a Xauen el teniente profesor de aquella Academia Militar, señor Chaves, y a la Península, el comandante de Ingenieros señor Prados y el capitán de Intendencia señor Valenciano.

—A fines de la presente semana regresan a Tetuán los notables musulmanes de Tánger, Larache y la capital del Protectorado, que, en comisión presidida por el ministro de España en la ciudad internacional, don Juan Peche, han visitado Málaga, comprobando personalmente los horrores de los siete meses de dominación roja en la bella capital y en la actualidad se encuentran en Sevilla, adonde marcharon para rendir homenaje, en la ilustre persona del General Queipo de Llano, a las gloriosas tropas que están liberando a España del oprobio soviético.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN DEL DIA 10 DE MARZO DE 1937

Servicio para mañana día 11
Jefe de día: Jefe de centuria, Eugenio Royano Moro.
Imaginaría: Jefe de centuria, Ramón Romero Bueno.
Patrulla: Primera Falange de la segunda centuria.Imaginaría: Segunda Falange de la segunda centuria.Visita de Hospital: Jefe de escuadra, Emilio Martín Rodríguez.Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Julio Eugenio Mingullón.Imaginaría: Francisco Molina.Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco militantes.Guardia en la Territorial: Un subcabo y cuatro militantes.
Segunda centuria de primera línea.Guardia en la Sección Motorizada
De día: Pedro Pérez.
De noche: Justo Izquierdo.
Instrucción práctica.—De diecinueve treinta a 21, de las terceras falanges de la primera y segunda centurias de primera línea.A las veintiuna horas será re-

APARATOS FOTOGRAFICOS

CASA ROS

Radios «PHILIPS»

levada la guardia en el Cuartel Sanjurjo por un subjefe de escuadra y seis militantes de la Falange de Patrulla de segunda línea.

A la misma hora será montada una guardia en los sindicatos de F. E. por dos militantes de la citada Falange de segunda línea.

Comida para mañana
Desayuno: Café con leche y panecillo.
Primera comida: Arroz a la Marinera, huevos fritos, pescadito en salsa, café con leche.
Segunda comida: Patatas en ajillo, bistecs empanados, café con leche.

El secretario local de Milicias

“LAS CAMPANAS”

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. O'DONNELL, 2 TETUAN

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 3 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baosa)
Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del titulado «GASTAR TRUMPY». Representante exclusivode la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Desconfíen en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Primo Rivera, 3. MELILLA-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanúcar, 2 en Tánger

¿Quereis tomar un café exquisito? Compras il

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

Haga una visita a los Almacenes

EL PRECIO FIJO

donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

¡OJO!

Disponible para entrega inmediata

“MATATOT” exterminador del mosquito en las charcas. MATA CHINCHES. MATA MOSCAS. “MATATOT”. LEGIA LA MEJOR “PIERROT”.

EFFECTOS NAVALES. Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y gasolina, grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.

CONTRATISTAS: Granpas para andamios y otros varios. TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50, 60 de diámetro interior. TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.

LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos. VEHICULOS. Un “Chevrolet” un “Hutson” un “Graham Paecer”, cubiertas macizas, ruedas y demás artículos como ballestas, motores de moto, cadenas antideslizantes, con surtido piezas varias, tuercas, tornillos etc.

Material para “Fort” propio para muchos coches y camionetas antiguas que circulan.

Una bomba de mano, surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.

Un carrito para Idem. sin bomba.

Tubos de hierro de diferentes diámetros.

Arquilladas completas para camionetas y carrocería jaula desmontable.

Guarda barro para coche.

Mesa ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

Bavases, centenas de bidones para aceites, galvanizados para gasolina o betellas vacías de varias clases especialmente de un litro y de medio blancas.

Local para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller.

Otros locales con agua, luz y corriente industrial.

Casa José Mas Carles, Llano de las Damas núm. 71. Teléfono. 56. CEUTA

ANUNCIO

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica de pastas para sopa, y obrador bollería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, razón razón Panificadora Lancha, Linares núm. 10.

CAFÉ VICENTINO

Pastelería y Repostería.-Restaurant

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas
Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

El Bebé Holandés

JAUDENES, 27. - CEUTA
MADRES

Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA “El Bebé Holandés”.

Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche.

SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL
EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la
Sociedad Petrolífera Española

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 18. - Apartado, 53.- CEUTA

¡Fumadores!

EMPLEAD CARTERILLAS DE FOSFOROS DE A PERRA CHICA

¡Velad por la economía!

Ventas al por mayor y al detall:

Ferretería “Baeza Hermanos”

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA
Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia.
Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados.
Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales
Calle Clavijo núm. 1.-Esquina Soberanía Nacional

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA
TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS ANTERIORMENTE CITADOS

Para mayor facilidad del Comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán reducidos se cobrarán en pesetas

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA Camóens, 9. Teléfono, 139.	EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5
EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduna 3.	EN TANGER Don Plácido Fernández, BD. Ante 1.
EN LARACHE Don Enrique Díaz, Plaza España.	EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castie Road, 38

EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

Cerámica de los Castillejos

S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad empan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

Juan Bautista Alemany Queraltó

PRATICANTE

Participa a sus distinguidos clientes que se ha trasladado a la calle Alfau, núm. 9 principal, derecha.

Teléfono 621

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 803

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección.
La casa más surtida.—¡Última novedad!

Anuncie en este periódico

EL FARO DE CEUTA

ORDEN GENERAL DEL EJERCITO DEL NORTE DEL DIA 1 DE MARZO DE 1937, EN VALLADOLID

Movilizados actualmente los reemplazos correspondientes a los años 1931 a 1935 inclusive, que comprenden a todos los individuos entre los 21 y 27 años de edad...

EL DIRECTOR DEL "GIORNALE DE ITALIA" TRATA DE LAS MEDIDAS DE REPRISION EN LAS COLONIAS

Roma, 10.—El director del día "Giornale de Italia", escribe sobre las declaraciones que ha hecho el lord Cranbrough en la Cámara de los Comunes...

EL TRASLADO DE LOS RESTOS DEL MARISCAL FOCH

Reposará al lado de los de Napoleón. París, 10.—El día 20 de marzo próximo se procederá al traslado de los restos del mariscal Foch...

Otras informaciones

ENTREGA DE UN BASTON DE ORO AL REY JORGE VI DE INGLATERRA COMO SIMBOLO DE SU ELEVACION AL RANGO DE MARISCAL

Londres, 10.—Se anuncia que el duque de Epanaugh, en su calidad de más antiguo como mariscal del Ejército británico, entregará solemnemente al Rey Jorge VI, un bastón de mariscal, que es de oro, como símbolo de su elevación al rango de mariscal.

LOS MINEROS DE TUNEZ EN CUENTRAN SOLUCION AL CONFLICTO PLANTEADO

París, 10.—La agencia Havas ha comunicado a última hora de la tarde de hoy, que en Túnez ha sido firmada la solución de arreglo, en el conflicto minero que desde hace varios días se encontraba planteado en uno de aquellas regiones.

MARCHA A LONDRES EL CORONEL LUNN QUE DIRIGIRA EL CONTROL EN LA FRONTERA FRANCO ESPAÑOLA

Copenhague, 10.—Hoy marcha con dirección a Londres el coronel Lunn, que dirigirá el control en la frontera franco española.

UN CRUCERO HOLANDES PARA PROTEGER A LOS BARCOS EN LAS AGUAS TERRITORIALES ESPAÑOLAS

La Haya, 10.—El presidente del Consejo de ministros de Holanda, indicó a la Cámara que el gobierno había ordenado al crucero "Haya", marchar a las aguas territoriales españolas con el fin de proteger a los barcos holandeses.

MADRID COMUNICA LA RETIRADA A GUADALAJARA DE SUS TROPAS

El avance arrollador de los nacionales prosigue rápida mente. Madrid, 10.—El Comité de Defensa de Madrid comunica que las tropas bolcheviques han tenido que retirarse a Guadalajara, ya que se ven imposibilitadas de sostener la embestida dura que llevan a cabo las fuerzas nacionales en aquel sector.

SOBRE EL CONTRABANDO DE ARMAS Y VIVERES PARA LOS ROJOS

Un juicio que interviene en estos asuntos adquiere certificados de diplomáticos mejicanos falsificando el destino.

ALGUNOS PERIODICOS SE OCU PAN DE LA CAIDA INMINENTE DE MADRID

París, 10.—Según noticias recibidas sobre la situación española dan cuenta de los avances arrolladores de las tropas del General Franco en estos últimos días.

LA EXPORTACION DE ARTICULOS DE LANA EN FRANCIA HA DECAIDO A PESAR DE LA DEVALUACION DEL FRANCO

París, 10.—En el congreso anual de la Federación de fabricantes textiles, Henry Verx, ha tenido que declarar para que se tenga en cuenta por el congreso, que a pesar de la devaluación del franco, las exportaciones de artículos de lana, han disminuido considerablemente.

MANIFESTACIONES HECHAS POR UN MIEMBRO DEL SENADO

Varsovia, 10.—El senador Verner ha declarado en el Senado que desde el pasado año hasta la fecha han sido expropiadas 27 mil hectáreas de propiedades alemanas en dos distritos del país, por lo que dispone la ley de reforma agraria.

EL SECRETARIO DEL PARTIDO COMUNISTA FRANCÉS EN UNA ASAMBLEA POPULAR HA BOLA DE SU ACTITUD ANTE EL PROYECTO FINANCIERO DEL GOBIERNO

París, 10.—Aunque los diputados comunistas han votado a favor del proyecto gubernamental, el secretario del partido Torej, ha declarado en una asamblea popular que ha tenido lugar hoy en esta capital, que no están de acuerdo con la política financiera del gabinete, pero que como la reacción había atacado, ellos habían decidido adoptar aquella actitud.

LA VUELTA DE RIBENTROP A LONDRES DESVANECEN LOS RUMORES DEL CAMBIO DE ENBAJADA

Roma, 10.—El periódico "Giornale de Italia", en su número de hoy, manifiesta que después de la vuelta de Ribentrop a Londres, los rumores del cambio de embajada de Alemania en Inglaterra, carecen de todo fundamento.

LA EXPORTACION DE ARTICULOS DE LANA EN FRANCIA HA DECAIDO A PESAR DE LA DEVALUACION DEL FRANCO

París, 10.—En el congreso anual de la Federación de fabricantes textiles, Henry Verx, ha tenido que declarar para que se tenga en cuenta por el congreso, que a pesar de la devaluación del franco, las exportaciones de artículos de lana, han disminuido considerablemente.

SE APROBABA EN LA CAMARA DE LOS LORES EL CONTROL NAVAL

Ningún barco inglés podrá entrar en puertos españoles sin llevar a bordo un comisario internacional de vigilancia.

FIRMA DE UN ACUERDO ITALIA ALEMANIA

Se trata del tráfico turístico a Italia y sus colonias. Roma, 10.—El ministro de Relaciones Exteriores italiano, conde Ciano y el embajador de Alemania en Italia, firmaron ayer el acuerdo relativo al tráfico turístico a Italia y a las colonias italianas.

SE APROBABA EN LA CAMARA DE LOS LORES EL CONTROL NAVAL

Ningún barco inglés podrá entrar en puertos españoles sin llevar a bordo un comisario internacional de vigilancia.

SE APROBABA EN LA CAMARA DE LOS LORES EL CONTROL NAVAL

Ningún barco inglés podrá entrar en puertos españoles sin llevar a bordo un comisario internacional de vigilancia.

ALCANZAR AL MILLAR DE LIBRAS ESTERLINAS

Según el proyecto de ley ya aprobado ningún buque inglés podrá entrar en puerto español sin antes haber subido a bordo uno de los comisarios internacionales encargados de la vigilancia.

UN AVION ROJO BOMBARDEA A UN BARCO MERCANTE FRANCÉS

París, 10.—Esta mañana fue objeto de un bombardeo un vapor francés que hace el servicio con Argelia.

EL VICEPRESIDENTE DE LA COMISION MILITAR EN EL PARLAMENTO FRANCÉS HACE IMPORTANTES DECLARACIONES EN "LE MATIN"

Algunos periódicos se ocupan de la caída inminente de Madrid.

EL SENADO FRANCÉS APRUEBA EL EMPRESTIMO PARA LA DEFENSA NACIONAL

En el debate se criticó la política del Gobierno y a pesar del llamamiento de Blum para que el voto fuese unánime cincuenta senadores votaron en contra.

EL VIAJE DEL DUCE A LIBIA

Asistirá a las maniobras de la flota italiana e inaugurará la Feria Internacional de muestras de Trípoli.

EL GOBIERNO FRANCÉS DEBE PONERSE INMEDIATAMENTE EN CONTACTO CON EL GOBIERNO DE BURGOS Y HAY QUE PREVER QUE ENSEGUIDA DE CONSUMARSE EL HECHO DE LA TOMA DE LA CAPITAL UNA GRAN PANICO ESTALLARÁ EN LAS FILAS ROJAS, QUE TRATARÁN DE PONERSE A SALVO A TRAVÉS DE LA FRONTERA FRANCO ESPAÑOLA.

LA PROTECCION DE LAS FRONTERAS FRANCESAS NO ES BASTANTE FUERTE PARA IMPEDIR ESTA EVENTUALIDAD Y SE PUEDEN PRODUCIR GRAVES INCIDENTES.

EL GOBIERNO TERMINA DICENDO DEBERIA CERRAR HERMETICAMENTE LA FRONTERA.

SE APROBABA EN LA CAMARA DE LOS LORES EL CONTROL NAVAL

Ningún barco inglés podrá entrar en puertos españoles sin llevar a bordo un comisario internacional de vigilancia.

SE APROBABA EN LA CAMARA DE LOS LORES EL CONTROL NAVAL

Ningún barco inglés podrá entrar en puertos españoles sin llevar a bordo un comisario internacional de vigilancia.



Las tres principales figuras de la Gran Compañía de Opereta Italiana que debutará mañana viernes en Cervantes con "La Principessa della Czarada"

CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL DE MARRUECOS

Radio "La Verdad". 10.— Los milicianos pasados últimamente a las filas nacionales confirman que la Junta de Defensa de Madrid ha hecho público un manifiesto en el que dice que el nerviosismo de algunos elementos puede retardar la victoria del frente popular, es decir que se ponen el parche ante la inminente salida del grano.

LA JUNTA DE DEFENSA DE MADRID NO QUIERE NOMBRAR LA SOGA EN CASA DEL AHORCADO

Radio "La Verdad". 10.— Los milicianos pasados últimamente a las filas nacionales confirman que la Junta de Defensa de Madrid ha hecho público un manifiesto en el que dice que el nerviosismo de algunos elementos puede retardar la victoria del frente popular, es decir que se ponen el parche ante la inminente salida del grano.

LA DINAMITA SIGUE VOLVIENDOSE CONTRA LOS ROJOS

Radio Castilla, 10.— Durante la madrugada anterior se oyeron en el interior de la capital fuertes explosiones, que hoy, por milicianos pasados a nuestras filas se ha averiguado que provenían de haber estallado prematuramente algunas minas que los rojos han colocado en los barrios próximos a la Ciudad Universitaria.

EN LA MADRUGADA ULTIMA ESTALLARON VARIAS MINAS EN EL INTERIOR DE MADRID PRODUCIENDO VICTIMAS ENTRE LOS MARXISTAS

Según se desprende de las manifestaciones de los prisioneros han sido ya muchas las veces que los rojos han tenido que sentir sobre sí, el castigo de sus canchales métodos de dinamiteros, habiendo sufrido gran número de muertos y heridos como consecuencia de las explosiones prematuras de la dinamita.

LA UNICA ISLA EN PODER DE LOS MARXISTAS

Radio Castilla, 10.— Noticias recibidas de Mahón dan cuenta de que el bloqueo naval es tan efectivo que la Isla de Menorca, única que está en manos de los rojos, está atravesando una situación angustiosa por falta de abastecimientos.

EN MENORCA EMPIEZAN A SENTIR EL EFECTO DEL BLOQUEO, AGOTANDOSE RAPIDAMENTE LAS RESERVAS ALIMENTICIAS

Solo se facilita un kilo de carne por semana a cada familia y el pan se raciona a razón de doscientos gramos por familia, no quedando reservas de harina más que para el mes en curso.

Vigilant todos el espionaje enemigo y detened y denunciad a los traidores

Radio Castilla, 10.— Noticias recibidas de Mahón dan cuenta de que el bloqueo naval es tan efectivo que la Isla de Menorca, única que está en manos de los rojos, está atravesando una situación angustiosa por falta de abastecimientos.

COMPANIA DE NAVEGACION TIRRENIA

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.

"CITTA DI BENGASI"

EN TANGER, Ditta Achille Petri. EN CEUTA, José Trujillo Zafrá e hijos.

AVISO AL COMERCIO

Linea de vapores «Cabo Hermanos» de Málaga

Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario.

De Málaga para Ceuta todos los martes y viernes

De Ceuta para Málaga todos los sábados

Para más informes, diríjense en CEUTA sus consignatarios José Trujillo Zafrá e hijos. MALAGA Cabo Hermanos, calle Lorenzo Cendra.

TODOS LOS ESPAÑOLES DEBEN AGRUPARSE CON EL GENERALISIMO, PORQUE EL SE ACERCA A TODOS, PROCLAMANDO LO QUE LES UNE Y NO LO QUE LES SEPARA

¡¡EL TRIUNFO!!

OBTENIDO POR LA BATATA "SANTA ANA" ES UNA GARANTIA PARA VD. SEÑOR, DEL SEGUNDO PRODUCTO QUE ESTOS FAMOSOS ESTABLECIMIENTOS PRESENTAN POR VEZ PRIMERA EN ESPAÑA Y MARRUECOS... A SU DISPOSICION SEÑOR

La Carne de Naranja SANTA ANA

... y es otro producto SANTA ANA DE F. DA ROSA y A. VILLEGAS SEVILLA Sucursal TETUAN

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruce, Tren Mixto núm. 81, Tren Correo núm. 1, Tren Mixto núm. 82, Tren Correo núm. 2, Tren Mixto núm. 33, Tren Mixto núm. 34.

Advertisement for Lorenzo Trujillo Santos (Medicina General, Partos, Diarreas) and Ricardo Rodríguez Rivas (Medicina General, Niños). Includes contact information and address.

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnifico y acreditado negocio. - Razon en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4